

【学校だより】

南アルプス市立小中一貫校 芦安小中学校

芦安っ子

【学校教育目標】

郷土を愛する心と夢を育み

未来を拓く人づくり

令和5年2月20日 NO.10

芦安小学校長



寒さに負けず、頑張っています！

令和5年も早2か月が過ぎようとしています。暦の上では春を迎えています、まだまだ寒い日が続く、校庭の桜のつぼみも固く結んだままです。しかし、子供たちは皆元気で、

5年生に新入生を迎え全校22名全員が4月からの進級に向けて、今年度のまとめに一生懸命取り組んでいます。インフルエンザの流行も懸念されますが、感染症対策をしっかりと行う中で、健康管理を徹底していきたいと考えています。



ボルダリング体験学習会(1月20日)

今年度最初のボルダリング体験学習が先月20日に行われました。

4・5・6年生の児童と教職員が芦安ファンクラブの方々にご指導いただきました。この活動は、毎年行っているもので、本校の特色ある活動の一つでもあります。協力することの大切さを理解し、体力の向上や最後まで粘り強く取り組む気持ちの醸成等をねらいとしています。市内の学校でボルダリング体験ができる専用の施設があるのは芦安小の体育館だけです。



当日は、初めて取り組む4年生にアドバイスを送る上級生の姿が印象的でした。1人3～4回登ることができ、楽しく体験学習ができました。この学習は今後3回行われる予定です。

授業参観、学年部会、懇談会(1月26日)

1月26日には、今年度最後の授業参観、学年部会、学年懇談会が行われました。授業参観では1年間の子供たちの成長が感じられたことと思います。学年部会・懇談会では、1年間の活動報告等がされました。保護者や地域の皆様方のご理解とご協力、今年度の教育活動が予定通り有意義に実施できましたことに、改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。



児童総会(8日)～まとめをしっかりと、来年度へつなげよう!～

2回目の児童総会が8日(水)に行われました。この総会は、1年間の児童会活動を振り返り、来年度へとつなげていくものです。全校児童が参加し、議案書をもとに活発な意見交換がなされました。今年の反省を活かして、よりよい活動を創り上げてくれることを期待しています。



いざというときに、備えよう～防災訓練(14日)

今年度最後の防災訓練が14日(火)に行われました。今回の訓練は、地震を想定した予告無しのものでした。「シェイクアウト」という方法の訓練です。児童は、落ち着いてその場所に定めた非難をすることができました。今後、発生が予想される南海トラフ大地震等に備えて、日ごろから「自分の命は自分で守る」行動ができるように意識させていきたいと考えています。

その場で机などの下に入り
約**1分間**身を守る防災訓練です



まずひくく

DROP!



あたまをまもり

COVER!



うごかない

HOLD ON!

中学生による英語の本読み聞かせ(17日)

17日(金)には、小学校において今年度2回目の中学1・2年生4名による英語の本の読み聞かせ活動がありました。本の題名は「MY PET」です。「もし～を飼うとしたら・・・」という内容で登場する動物の特徴を紹介する楽しい絵本でした。中学生の読み方も上手で、小学生は笑ったり拍手をしたりして、楽しんでいました。英語力と小中連携を活かしたこのような活動を継続していきたいです。

